

# Oberhof schickt zum 25. Mal auf die Strecken

Noch 8 Tage



Oberhof – Die Stadt Oberhof wird bei der diesjährigen 44. Auflage zum 25. Mal Startort für den Halbmarathon des Rennsteiglaufes sein. „Das ist ein kleines, aber nicht zu vernachlässigendes Jubiläum“, sagte Rennsteiglaufvereinspräsident Jürgen Lange. „Zudem ist es das erste Mal, dass in Oberhof über 10000 Meldungen bearbeitet werden“, fügte er hinzu. „Toll, was ihr in Oberhof leistet, das ist aller Ehren wert.“

Bei der ersten Auflage im Jahr 1992 waren in Oberhof 1190 Teilnehmer auf die Strecke in den Zielort Schmiedefeld gegangen, in diesem Jahr sind es mit den Wanderungen und der Nordic-Walking-Tour insgesamt bereits 100000.

Der Halbmarathon mit Start in Oberhof ist bereits traditionell die beliebteste Strecke beim Rennsteiglauf. In diesem Jahr waren so früh wie noch nie, bereits Anfang März, die Meldelisten geschlossen worden. Erfahrungsgemäß treten jedoch viele der Angemeldeten nicht zum Lauf an, so dass das selbst auferlegte Limit von 7500 Startern wohl auch diesmal Jahr wieder eingehalten werden kann. In diesem Jahr liegt die Zahl der Anmeldungen bei 7832. c/f